

橋下氏の7年 振り返る

2015年5月14日付
しんぶん赤旗

独裁・福祉くらし切り捨て 暴言の数々

大阪府・市政を担った7年間で数々の詭弁（きべん）・暴言を弄してきた橋下徹大阪市長。その言動を振り返ります。

「政治家を志すうち」（10年2月22日）

「大阪市の権限、財源をむしり取る」（11年6月29日、政治資金

書『まつとう勝負!』）

「2万%ない」（07年12月6日、府知事選出馬について）→同12月、出馬表明

指揮官を1人に

【大阪市廃止・解体】

「府市を解体して指揮官を1人にすれば、全ての問題は解決す

る」（14年10月11日、街頭で）

【地下鉄に乗らずに歩くことで健康になること】

「大阪都構想やったからといって、お金が極端に増えるわけでもありません」（15年4月25日、街頭で）

【駅分2駅分敬老バスを使わずに、なければ

歩いて行こう】（12年5月23日、市議会民生委員会で、「敬老バス

有料化で高齢者の外出の頻度が落ちれば健康

のレベルが下がる」と指摘され）

【同日、大阪市を廃止してつくる五つの特別区間に住民サービスの格差が生まれるとの指摘】

「ばくだいな公金を投入して公立病院を維持するのは、行政のあ

りかたとして間違っている」（15年1月22日、市議会民生保健委員会で、存続を求める署名7万人分が提出された市立

【教育】

「日本は自己責任の国

【政治】

「大阪市民は非常にぜいたくな住民サービスを受けている」（12年11月11日、街頭で）

【単純な話、今やっている維新政治を誰が知事になつても継続していくことだ】（14年4月5日、記者団に）

【地下鉄に乗らずに歩くことで健康になること】

【大型開発・企業優先】

【教育とは2万%強制】（11年6月12日、ツイッターで）

【「教育とは2万%強制」（11年6月12日、ツイッターで）】

【政務総務委員会】

【「教育とは2万%強制」（11年6月12日、ツイッターで）】

【政務総務委員会】

【「教育とは2万%強制」（11年6月12日、ツイッターで）】

【政務総務委員会】

【政務総務委員会】